
 
 

 

  

 

 

 

 

新学区内に国道バイパス等の道路整備の計画があるので、笠懸小学校も含

め、通学路の安全確保は最優先してほしい。また、遠距離通学を解消してほ

しい。 

新学区では、笠懸小学校に近い児童は、新設校へ通学するので遠くなる。通

学する学校を柔軟に選択できるようにしてほしい。 

学校などの公共施設がないため、災害時の大きな避難場所がない地区があ

る。笠懸小学校の老朽化に伴う建て替えが生じた場合は、笠懸町全体の小学

校の配置バランスを考えてほしい。 

笠懸小学校の分離・新設の話は、8～9 年前から出ていたので、代表者会議

の決定を尊重し、教育委員会が責任を持って早急に用地選定し、スピード感

を持って学校建設を推進してほしい。 

分離後の笠懸小学校余剰教室の有効活用を検討してほしい。 

新設校の規模(児童数・クラス数)はどれくらいか。また、建設場所はどこか。

西鹿田グラウンドをどうするのか。 

笠懸小学校の分離・新設について、市民へ情報を提供してほしい。 

 

地区住民説明会で出された主な意見 


